

## Obéissance ultime

### Description

Hébreux 5:5-10

Il est courant pour les croyants de traverser des difficultés et de prier Dieu pour la délivrance. Nous ne pensons peut-être pas souvent à Jésus criant à Dieu, son Père, pour la délivrance, mais c'est exactement ce qui s'est passé.

Quand Jésus est né, il a dû sembler un enfant normal malgré les circonstances miraculeuses de sa conception. Nous ne savons pas grand-chose sur les premières années de Jésus, mais nous savons que même à l'âge de 12 ans, il a fait preuve d'une perspicacité dans la Parole de Dieu qui a étonné les sages les plus sages de son époque. Dans Luc 2:49, après que ses parents aient découvert en train de converser avec les anciens dans les cours du temple, Jésus a répondu à sa mère : « Ne saviez-vous pas que je devais être dans la maison de mon Père ? »

Face à la connaissance de sa mort prochaine, Jésus nous a tous donné l'exemple en priant avec ferveur son Père (Hébreux 5:7). Bien que Jésus n'ait pas été délivré de la mort, « il a appris l'obéissance de ce qu'il a souffert [...] et il est devenu la source du salut éternel » (vv. 8-9).

Auteur : Kelly Brown

**date créée**

2024/07/13